

En el Sur del país

Declaran al Municipio número 103 libre de Analfabetismo

- Valle registra un total de tres municipios que han sido declarados libres de analfabetismo.

Valle, Honduras 04 de junio de 2024.- Con la alfabetización de 1,080 ciudadanos el Municipio de Amapala, en el departamento de Valle; este martes fue declarado territorio libre de analfabetismo.

Este logro se alcanzó gracias al compromiso de las autoridades de la Secretaría de Educación, técnicos asesores especialistas de la República de Cuba, docentes, estudiantes y a las fuerzas vivas del municipio.

Esta nueva declaratoria del Municipio de Amapala como territorio libre de analfabetismo, por el Gobierno de la Presidenta Iris Xiomara Castro Sarmiento, a través de la Secretaría de Educación, representa un cambio de mucha importancia para los 1,080 ciudadanos beneficiados con el Programa Nacional de Alfabetización Josué Manuel Flores Arguijo.

Con esta declaratoria son 103 los municipios que han sido declarados libres de analfabetismo hasta la fecha.

El Viceministro de Educación, Edwin Hernández, dijo que; “hoy estamos certificando a Amapala como el municipio número 103 libre de analfabetismo.

Agradeció al gobierno municipal e indicó que la meta es alfabetizar a más de 600,000 hondureños a nivel nacional.



Comentó que; “hoy el Gobierno de la compañera Xiomara Castro, está reivindicando a estos más de 600,000 compañeros que necesitan conocer las letras para que no puedan seguir siendo engañados”.

Recalcó que para el Gobierno de la Presidenta Xiomara, la salud y la educación es un derecho humano y que hay que dárselos a los hondureños.

Al respecto, el Coordinador del Programa Nacional de Alfabetización José Manuel Flores Arguijo, Rolando Rodríguez, afirmó que trabajarán intensamente para que en el mes de diciembre Honduras sea declarado libre de analfabetismo.

“Hoy Amapala es un pueblo diferente, se está declarando libre de analfabetismo y eso quedará para la historia en Honduras”, agregó.

Datos de interés

Durante el 2023 fueron declarados territorios libres de analfabetismo a San Francisco de Coray y Caridad en el departamento de Valle.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.